DRUCKEN

Prinz-Albrecht-Run

Laufspaß für alle im Prinzenpark

Braunschweig. Bei bestem Frühlingswetter nahmen 237 Läufer am Prinz-Albrecht-Run im Braunschweiger Prinzenpark teil. Der Veranstalter, das Triathlon Team Braunschweig, zieht eine positive Bilanz: "Die Veranstaltung hat sich in Braunschweig und für die Region als Volkslauf etabliert", sagte Mitorganisator Till Martens. "Besonders freut uns, dass wir auch immer zahlreiche Kinder begeistern können." Beim Kids-Run über 1,3 Kilometer gaben 76 Mädchen und Jungen alles, um die kleine Runde durch den Prinzenpark so schnell wie möglich zu absolvieren. Im Ziel wurden alle mit großem Applaus von Eltern und Zuschauern belohnt. Auf der 5-km-Strecke gewannen Ilka Friedrich in 22:00 Minuten und Linus Simon, der 18:07 Minuten brauchte. Schnellste über 10 Kilometer war Martina Mischnick in 40:19 Minuten, bei den Männern hatte Frank Themsen in 35:35 Minuten die Nase vorn. Foto: Peter Sierigk

Braunschweiger Zeitung - 4. Mai 2017 - Braunschweiger Lokalsport - Seite 26

© BZV Medienhaus GmbH, 2017